MM 50.05 15



Fleißig Geld gesammelt haben die Schülerinnen (v.l.) Bea Zuber, Antonia Obele, Marie Hauck und Francesca Bauer beim Tag der offenen Tür der Montessori-Schule Hohenbrunn. Den Erlös von 263,79 Euro haben sie jetzt Schauspieler Horst Janson übergeben, Pate des Projekts Segeltaxi. Die Idee für das Segeltaxi stammt von Hannes Schiele, einem Buben, der 2008 im Alter von neun Jahren an Leukämie verstarb. Er hatte den Einfall, mit einem kleinen Segelboot

Menschen über den Bucher Stausee in Baden-Württemberg zu fahren und dafür Geld zu kassieren um es kranken Kindern zu spenden. Für den Buben ist dieser Traum nicht mehr wahr geworden. Viele Helfer haben aber seit 2009 mehr als 28 000 Euro gesammelt und gespendet. Das Geld, das die Hohenbrunner Schülerinnen gesammelt haben, geht an das Segeltaxi-Projekt "Familien aufs Boot. Familien mit schwer kranken Kindern soll so ein Urlaub auf einem Boot ermöglicht werden.